

PRESIDENTE LAGOS: SE ESTÁ CONSOLIDANDO UN ESPACIO PARA MEJORAR LA CONFIANZA EN NUESTRAS INSTITUCIONES

El Jefe de Estado asistió esta tarde a la inauguración de la nueva sede del Instituto de Estudios Judiciales, que lleva el nombre del desaparecido ministro de la Corte Suprema Hernán Correa de la Cerda.

En su intervención, el Mandatario destacó que el Poder Judicial, como la institución más antigua de la República, ha sido capaz “de combinar esa continuidad estructural que ha tenido a lo largo de nuestra historia, con los requerimientos de una sociedad que se moderniza y cambia”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, señaló que con la labor del Instituto de Estudios Judiciales "se está consolidando un espacio para enriquecer la cultura jurídica de Chile, para contribuir a su desarrollo y también para mejorar la confianza en nuestras instituciones".

El Mandatario asistió a la inauguración de la nueva sede de la institución, que lleva el nombre del fallecido ministro Hernán Correa de la Cerda, en la que participaron también el ministro de Justicia, Luis Bates, y el presidente de la Corte Suprema, Marcos Libedinsky.

El Jefe de Estado señaló que el modo en que funcionan los tribunales está cambiando, así como varía también la aproximación de los ciudadanos a nuestro sistema judicial. "Estos cambios, no me cabe ninguna duda, van a ser entendidos en un contexto de transformación más amplio de la sociedad chilena y la forma cómo a su vez la sociedad chilena se inserta en un mundo más global, en un mundo más integrado", dijo.

Agregó que las modificaciones que se están viviendo son significativas tanto por la magnitud que implican, como también por los principios que la sustentan. "El razonamiento jurídico del juez tiene esa mezcla de teoría y práctica, porque si bien tiene que ser tremendamente claro en su lógica normativa, debe estar orientado a toma de decisiones y resoluciones que tienen impacto en las partes, que no son otra cosa que los ciudadanos con sus respectivos derechos".

El Mandatario sostuvo que este instituto es una expresión de la necesidad de participar, extender y profundizar en las transformaciones, además de "cómo investigamos una realidad jurídica desde una perspectiva más amplia del punto de vista social, cultural o histórico, cómo hacemos de éste un vínculo con otras disciplinas, que permite explicar mejor el por qué de estos cambios y proponer las transformaciones que todos nosotros entendemos son indispensables en nuestro país".

A través de su labor, añadió el Presidente Lagos, "uno percibe el tremendo esfuerzo que hace un sistema judicial que se pone al día en las transformaciones que tienen lugar en nuestra sociedad en el ámbito económico, educacional, laboral, de inserción en un mundo más complejo".

"Por ello me parece a mí que el Poder Judicial, como la institución tal vez más estable de la República, la más antigua, con sus 180 años de existencia, es capaz de combinar esa continuidad estructural que ha tenido a lo largo de nuestra historia, con los requerimientos de una sociedad que se moderniza y cambia", añadió.

Por último, el Jefe de Estado señaló que "al inaugurar la sede de este Instituto de

Estudios Judiciales, somos convocados por el nombre de Hernán Correa de la Cerda, para continuar cultivando su pasión, la pasión de toda su vida, que fue la justicia. Este y no otro es el sino también de este instituto que lleva su nombre".